



Sacapuntas

ABREN OFICINA DE PASAPORTES



JUAN RAMÓN DE LA FUENTE

› Nueva oficina de pasaportes inauguraron ayer el canciller **Juan Ramón de la Fuente** y la gobernadora de Morelos, **Margarita González**, en Jiutepec. Sólo este año se prevé expedir ahí 150 mil documentos y beneficiaría a las familias de los cerca de 250 mil morelenses que radican en Estados Unidos. El funcionario federal destacó que esa acción es producto del interés de la presidenta Sheinbaum para brindar a los ciudadanos el mejor de los servicios, con eficiencia y humanismo.



RICARDO TREVILLA

TREVILLA RESPALDA A LA PRESIDENTA



ROSA ICELA RODRÍGUEZ

EL VATICANO LA ESPERA, DE NUEVO

› Respaldo total dio el Ejército a la presidenta **Sheinbaum**. Durante el 105 Aniversario de la Columna de la Legalidad, el titular de la Defensa, **Ricardo Trevilla**, indicó que "gobierno, sociedad y Fuerzas Armadas podemos hacer frente a cualquier amenaza si ponderamos, como actualmente se hace, la unidad nacional y el bien de nuestra patria".

› La secretaria de Gobernación, **Rosa Icela Rodríguez**, regresa a El Vaticano. El 18 de mayo, en representación de la presidenta Sheinbaum, acudirá a la misa de investidura del nuevo papa León XIV. Lleva al recién electo líder católico, las felicitaciones de México, y la acompañará la titular de la Unidad de Asuntos Religiosos, **Clara Luz Flores**.



LUIS ENRIQUE BENÍTEZ

OTRA FILIACIÓN QUESTIONADA

› Se abrió otro lío por las afiliaciones en Morena. La senadora de ese partido **Lilia Margarita Valdez** impugnaría ante la Comisión de Honestidad y Justicia el registro de **Luis Enrique Benítez**, ex dirigente del PRI en Durango. De hecho, fue el secretario de Organización, **Andrés López Beltrán**, quien le dio la bienvenida al morenismo.



RAQUEL BUENROSTRO

QUEDÓ EXTINTO EL INAI

› Ahora sí el INAI dejó de existir. La Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno, al mando de **Raquel Buenrostro**, formalizó la recepción del organismo y asumió las funciones en materia de transparencia y protección de datos. La dependencia indicó que esas tareas "se fortalecen con un modelo más ágil, accesible y justo para todas las personas".



FÉLIX SALGADO

APOYA PROHIBICIÓN DEL NEPOTISMO

› Hasta el senador **Félix Salgado** afirma que acatará la prohibición del nepotismo, acordada en el Consejo Nacional de Morena. "Es conveniente que todos nos sometamos a lo que se ha acordado..., lo tenemos que cumplir tal cual", dijo. Aunque comentó que esa medida "no es para mí". A ver si otros amigos del nepotismo se suman.



KENIA LÓPEZ

DOS PARTIDOS, UN DESTINO

› Codo a codo estuvieron el senador de la 4T, Gerardo **Fernández Noroña**, y la panista **Kenia López**. En el recinto pelean, pero el destino los juntó en un vuelo a Nayarit, donde se realizó la convención bancaria. Ella posteó: "No lo puedo creer!! Me tocó al lado de Fernández Noroña... ¿Le hablo o no le hablo?" Y se hablaron, jawww!